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佐賀北高等学校全日制    学  校  だ  よ  り  第 １０ 号
令和７（２０２５）年１月１０日（金）

【本年度の重点目標】

一人一人が　かがやく佐賀北

写真は一部を除き本校ホームページでカラーで見ることができます。ぜひご覧ください！

１２月２４日(火)運動部活動等

の入賞者

入賞おめでとう！～２学期～
昨年１２月２

４日（火）の２

学期終業式の

前、また１月８

日（水）３学期

始業式の前に

２学期の表彰

が会議室から

のリモートで

行われました。

たいへん大勢

の生徒が対象

となったため、

前号第９号ではほんの一部

の紹介しかできなかったため、

今回は表彰された生徒の協

力を得て賞状を手に写真撮

影を行い、写真で紹介します

（全員撮影することはできませ

んでしたが）。急なお願いにも

かかわらず、みなさんご協力

ありがとうございました！

体育部等と文化部等に分け

て表彰されました。



No.2

バスケットボール部女子：第７７回全国高等学校バスケット

ボール選手権大会（ウィンターカップ）出場

美術部 岩永 明莉さん（１年７組）令和６年度 佐賀県高等学

校総合文化祭 美術工芸部門 デザインの部 特選→第４９回

全国高等学校総合文化祭（かがわ総文祭２０２５）（２５年７月

２６日（土）～３１日（木） 開催予定）出場決定

昨年１２月１８日（水）、北楠会・枝國会長ご臨席のもと、

部活動支援金交付式が行われました。今回はバスケット

ボール部女子と美術部の岩永 明莉さん（１年７組）が激励

金をいただきました。

部活動支援金交付式 枝
國
会
長
よ
り
激
励
金
を
受
け
取
り
、

励
ま
し
の
お
言
葉
を
い
た
だ
き
ま
し
た
！

１月８日(水)運動部活動等・

文化部活動等の入賞者

なんと

木製の賞状

でした！
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はちみつレモン寒天に使用した寒天は海藻類で淡色野菜に分類されるため、デザートでも野菜を摂取できたことになります。

また、高血圧に関係する「塩」と肥満につながる「砂糖」は一切使用しておらず、コンソメ顆粒のみの塩分と天然の甘味である

「はちみつ」を上手に活用した献立でした。

良質なたんぱく源である鶏むね肉とともに牛乳からのカルシウムもしっかり摂取できた最高のバランス食を学ぶことができま

した。

昨年１１月１３日（水）～１２月５日

（木）の１年生全クラスの家庭基礎

の時間、「佐賀市食生活改善推進

協議会」の会員（ヘルスメイト）の

皆様から栄養バランスと高校生に

必要な良質たんぱく質、現代人に

不足しがちな食物繊維が摂取でき

る献立を紹介していただき、調理

前左から 森 昊海さん（２０３）、北楠会 枝國会長、岩永 明莉さん（１０７）、後列左から

バスケットボール部女子 顧問 中林先生、上赤校長、美術部 顧問 東先生

枝國会長から

の激励のお言葉

もいただき、代表

として、バスケット

ボール部女子 主

将 森 昊海さん

（２年３組）による

お礼の言葉が述

べられました。

あたたかいご支

援、本当にありが

とうございます。

岩永さんの作品（管理棟３階図

書館手前廊下に掲示中）

今回作った【鶏むね肉のクリーム煮】

と【はちみつレモン寒天】

技術も含めて教え

ていただきました。

献立の食材が１４

種類、野菜につい

ては一人あたりの１

日の野菜摂取目標

量である３５０ｇのう

ち１００ｇ（約1/3の

量）を今回の講習

会で摂取すること

ができました。

１年 食育講習会

ビブリオバトル
昨年１２月１４日（土）、佐賀県庁旧館玄関ホー

ルにて行われた第６回佐賀県高等学校ビブリオ

バトルに本校から本村 優芽さん（２年１組）、佐

保 心翼さん（２年２組）がバトラー（発表者）とし

て参加しました。本村さんは「口に関するアン

ケート」（背筋著）、佐保さんは「ナミヤ雑貨店の

ビブリオバトル公式ルール

①発表参加者が読んでおもしろいと思った本を持って集まる

②順番に１人５分間で本を紹介する

③それぞれの発表の後に、参加者全員でその発表に関するディスカッションを２

～３分行う

④全ての発表が終了した後に、「どの本か一番読みたくなったか？」を基準とし

た投票を参加者全員が１人１票で行い、最多票を集めた本をチャンプ本とする

奇跡」（東野圭吾著）で参加、５分間の持

ち時間で選んだ本について熱く語りまし

た。一般の方も観覧者として参加した中

で残念ながらチャンプ本には選出されま

せんでしたが、紹介を通して選んだ本へ

の自分の思いを再確認したり、他の人の

紹介を聞き、今後読んでみたい本の幅

が広がったようです。
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２年 「総合的な探究の時間」タイル別発表会・小論文講演会
①「総合的な探究の時間」タイル別発表会※写真は１２月１７日（火）代表発表会のもの

クラスを超え系統別に編成されたグループが２学期に取り組んだ研究内容を５分間でプレゼンテーションしました。昨年１２

月１０日（火）に各教室で行われ、優秀だったグループが翌週の１７日（火）の代表発表会で発表しました（会議室から配信）。

黒板に描かれたシャーンくんの

似顔絵、よく似ています！

２年１組 シャーンくんお別れ会

が広がったようです。

北高祭で作ったクラスTシャツを手に記念撮影

昨年８月末から２年１組の

教室で授業を受けていたアメ

リカからの留学生 シャーン・

シンくんが留学期間を終え、

１２月１４日（土）に帰国しまし

た。それに先立ち、１２日

（木）に２年１組でシャーンく

んのお別れ会が開催されま

した。生徒たちは北高祭等約

３ヶ月の思い出を振り返りな

②小論文講演会

小論文の記述力を育成するともに進路意識を高め、自己の考えを他者に明快かつ

論理的に伝えるための方策を学ぶことを目的に、昨年１２月２０日（金）にフリーランス

ライターで小論文・志望理由書講師の福永 文子先生を迎え、「志望理由書をどう考え

るか」という演題で行われました（会議室から配信）。小論文の中でも大学入試の入学

者の５２％が書く志望理由書を取り上げられ、「志望理由書とは何か」「志望理由書が

必要な背景」等の説明を聞き、実際に二つの志望理由書を読んでどちらの志望理由

書が合格者の書いたものであるか等を考えた後、大学受験に合格するため、また将

来どう生きるか、どういう人間になるかを考えるためにも志望理由書を書くことの大切

さを学びました。

１２月１７日（火）代表発表会で発表されたテーマ

オゾン層が破壊されることによりどのような影響があるか・有明海の生態系の保全について・誰もが過ごしやすい社会・不登

校といじめと私たち・陶磁器から学ぶ環境にやさしく効率的な資源利用・安全な水とトイレを世界中に・SAGATOCO!!!!!!!!!!

（「SAGATOCO」は佐賀県公式ウォーキングアプリ）

がら、シャーンくんとの別れを惜しみました。最初は全く日本語がわか

らなかったシャーンくんでしたが簡単な日本語を覚えるとジェスチャー

を交えた意思疎通が可能になり、多くの生徒や職員と交流しました。

離ればなれになりましたが、今後もぜひ北高生とシャーンくんとの交流

が続いてほしいです！


